13. Oktober 2018

Kulturpreis Deutsche Sprache 2018

Die Träger des Kulturpreises Deutsche Sprache sind Die Fantastischen Vier, die Kampagne Sprechen Sie lieber mit Ihrem Kind des Netzwerks Frühe Hilfen des Jugend- und Sozialamtes der Stadt Frankfurt am Main und das Bundessprachenamt.

Mit dem **Initiativpreis Deutsche Sprache** wurde die Kampagne Sprechen Sie lieber mit Ihrem Kind ausgezeichnet. Jurymitglied Felicitas Schöck betonte in ihrer Laudatio die Relevanz der Kampagne, die, in Zeiten stetigen Smartphonekonsums, die Aufmerksamkeit der Eltern wieder auf ihre Kinder lenken möchte. Denn fehlende Beachtung durch die Eltern könne die psychische und intellektuelle Entwicklung des Kindes beeinträchtigen, so Schöck. Christine Jung-Seeh und Dr. Astrid Kerl-Wienecke, Koordinatorinnen des Netzwerks Frühe Hilfen des Jugend- und Sozialamtes der Stadt Frankfurt am Main, dankten der Jury für ihre Anerkennung.





